

## Compromís, Podemos e IU convocan una concentración en el Día de Acción Global

13/04/2016



Los partidos **Compromís, IU y Podemos**, que se presentó a las elecciones municipales como Sí se puede Elda, se une en la convocatoria que tendrá lugar del próximo **18 de abril con motivo del Día de Acción Global, consistente en una concentración en la Plaza Sagasta, a las 20:30 horas**. El concejal de IU, Iñaki Pérez, explicó que esta convocatoria europea pretende **poner de manifiesto la oposición al tratado de libre comercio**, tratado que consagraría el dominio de las grandes multinacionales, con políticas que amenazan los derechos laborales, la pervivencia de servicios públicos,

los avances en la gestión de los residuos, las pensiones o la seguridad alimentaria, así como la biodiversidad al apostar por la agroindustria, entre otras cuestiones. Asimismo, el edil de Podemos, Víctor Alarcón, dijo que este asunto afecta en muchos aspectos a la vida cotidiana y también al comercio tradicional. Mientras que el edil de Compromís, Manuel Ibáñez, señaló que se suma el Frente Cívico Comarcal y resaltó que este tratado es un acuerdo falto de transparencia y pone la legislación nacional al servicio de los tribunales de mediación.